
Pièces 2 Pièces

Superficie 34 m²

Référence 121

Prix 249 000 €

Biarritz
Appartement à vendre (64200)
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Situé à proximité du phare de Biarritz  et  de la  Chambre d'Amour,  en étage élevé

d'une résidence de tourisme avec ascenseur et parking privatif, cet appartment en

duplex  vous  offre:  Une  entrée,  une  chambrette  avec  salle  d'eau  et  wc

indépendants, une pièce de vie avec kitchenette donnant sur une loggia de 17m2

avec  vue  sur  le  phare  et  l'océan,  celle-ci  se  prolongeant  en  balcon  avec  vue

dégagée  sur  l'océan  et  la  côte.  A  l'étage  un  espace  mansardé  de  18m2  au  sol

avec sa propre salle d'eau (pouvant acceuillir des lits superposés et un lit double).

Accès à la piscine de la résidence en saison. ...

Located near the Biarritz lighthouse and the Chambre d'Amour, on a high floor of a

tourist  residence  with  elevator  and  private  parking,  this  duplex  apartment  offers

you: An entrance, a bedroom with separate shower room and toilet, a living room

with kitchenette opening onto a 17m2 loggia with a view of the lighthouse and the

ocean, this extending into a balcony with a clear view of the ocean and the coast.

Upstairs, an attic space of 18m2 on the ground with its own bathroom (which can

accommodate bunk beds and a double bed).  Access to the residence swimming

pool in season. Outdoor parking ...

M & C

35 rue du moulin barbot - 64600 ANGLET

Contacter l'agence
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